

Cuba dénonce l'utilisation de technologies de l'information et de la communication contre elle



Wuzhen , 20 novembre (RHC- PL)- Cuba a dénoncé les constantes agressions qu'elle subit par le biais de l'utilisation de technologies de l' information et de la communication. Elle a lancé un appel à créer des mécanismes pour protéger , affronter et atténuer ce type d'attaques.

Wilfredo González, vice ministre des Communications de Cuba, a lancé cet avertissement lors de la Première Conférence Mondiale sur Internet , inaugurée la veille dans la province chinoise de Wuzhen. Il a signalé que les actions d'espionnage et de déstabilisation moyennant la technologie ,constituent une claire violation du Droit International et de la Souveraineté des États.

A ce sujet, il a cité le cas de ZunZuneo, un des plus récents outils employés par les États Unis pour subvertir l'ordre politique à Cuba.

Le délégué cubain a rappelé que depuis février 2013, des attaques cybernétiques contre Cuba ont été enregistrées. Elles provenaient de milliers d'adresses informatiques ancrées dans plus de 150 pays et plusieurs ordinateurs situés dans le territoire national ont été contrôlés à distance et de façon illégale pour attaquer des institutions militaires, scientifiques- techniques et financières de pays tiers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/39715-cuba-denonce-lutilisation-de-technologies-de-linformation-et-de-la-communication-contre-elle>



Radio Habana Cuba